



## Le reitero a la ciudadanía que las y los diputados de la Transformación no les vamos a fallar

Estoy muy contenta porque ya cumplimos 100 días de labores en la Tercera Legislatura del Congreso de la Ciudad de México y han sido tremendamente productivos. Y es que hemos aprobado importantes iniciativas a favor de todas y todos los habitantes de esta metrópoli, así como las minutas enviadas por la Cámara de Diputados o el Senado, que forman parte del Plan C lanzado por nuestro entonces presidente Andrés Manuel López Obrador.

Desde el 1º de septiembre, tengo el gran honor de ser la coordinadora del Grupo Parlamentario de Morena. Por eso quiero agradecerles a mis compañeras y compañeros que me distinguirán con dicho cargo. Además, me siento orgullosa de ellas y ellos porque de manera cotidiana salen a las calles de sus alcaldías para platicar con la gente, casa por casa o en asambleas, sobre nuestra labor en el Congreso.

Desde aquí, le reitero a la ciudadanía que las y los diputados de la Transformación no les vamos a fallar: seguiremos luchando para garantizar sus derechos, siempre a través del diálogo y la concer-



## 100 DÍAS MUY PRODUCTIVOS

XÓCHITL BRAVO / COORDINADORA DEL GRUPO PARLAMENTARIO DE MORENA EN EL CONGRESO DE LA CIUDAD DE MÉXICO  
@XOCHITLBRAVOE

tación con los demás partidos políticos.

En poco tiempo han sucedido cosas increíbles en el Congreso local que no pasaron en las anteriores legislaturas, como la instalación de las 45 comisiones y seis comités en sólo cinco días. Este hecho permitió que se dictaminaran iniciativas prioritarias, entre ellas la creación de cuatro secretarías capitalinas y las reformas al Código Penal para combatir la extorsión, que ya fueron aprobadas por el Pleno.

También hemos avalado las minutas de reformas constitucionales enviadas por el Congreso de la Unión para garantizar los derechos de las mujeres y de los pueblos indígenas y afromexicanos; en materia de bienestar y vivienda, y las relacionadas al salario mínimo, el Poder Judicial, la GN y el transporte ferroviario, entre otras.

Gracias a la confianza que la población depositó en las urnas, las y los legisladores de Morena,

el PVEM y el PT somos mayoría en el Recinto de Donceles, lo que nos ha permitido avanzar en la creación de un marco jurídico para que la CDMX sea grande, productiva, más democrática.

Pero todavía tenemos retos importantes como la discusión y aprobación del Paquete Económico 2025 para la capital. Los ciudadanos deben estar seguros que el presupuesto que aprobemos será eficiente y se destinará a lo que necesitan.

Continuaremos trabajando para que la Ciudad de México se consolide

como una urbe de derechos. Estoy segura que mis compañeros y yo pondremos todo nuestro empeño para que las familias capitalinas vivan con bienestar. Lo haremos al lado de dos mujeres extraordinarias: la primera Presidenta de México, Claudia Sheinbaum, y de nuestra Jefa de Gobierno, Clara Brugada. Así se construye el Segundo Piso de la Transformación, siempre juntos y en beneficio de la gente.

*"Estoy segura que mis compañeros y yo pondremos todo nuestro empeño para que las familias capitalinas vivan con bienestar"*